

Les news de l'AEP

TOMBOLA

Lots :

- console Nintendo 3DS-XL
 - caméscope numérique
 - Ipod shuffle
 - Appareil photo numérique...
- (Nath se renseigne pour avoir une ristourne)

Tirage : carnaval le 22 mars 2014

Commande 3000 billets, Karen auprès Imprimerie MICHOT 05.46.49.24.67, création du fichier Excel (1à2 personnes) dès réception.

Distribution début février, Alexandra-Olivier-Nathalie seront présents pour récupérer, distribuer, billets à la sortie de l'école.

Retour des souches à la rentrée des vacances le lundi 10 mars, mot de rappel à la date butoir du 14 mars.

Préparation des billets le 19 ou 20 mars (Réunion jalonneur)

Benne à papier

Nous tentons une première expérience pour le 29 mars.

- Fanny essaie de récupérer le mode opératoire et prend des renseignements auprès de la société.

Nath et Olivier en ont parlé au corps enseignant qui a approuvé le projet.

Manuel Hoos se renseigne à la mairie pour avoir l'autorisation de déposer une benne dans la cour (sécurité) et voudrait connaître la taille.

Franck Berland propose de la laisser une semaine !, Nous avons pensé un weekend pour des raisons de permanence et de disponibilité.

PLAN B : si refus de dépôt dans la cour, on pose la benne chez Fabrice.

Convocation

La prochaine réunion aura lieu
Le **jeudi** 13 février 2014
20h30

« Tombola , Carnaval, Divers »

Karen aura eu son Oscar et sera dispo, ça laissera le temps à notre championne de natation de peaufiner sa préparation pour les JO

MERCI pour la Nintendo !



Les membres présents ont voté

Pour le projet « Hip-hop, graffiti » de MM. Berland, Hoos et Blindron avec une participation de 1000€.

Contre le fait de me verser un salaire.

Carnaval

- Construction Mr carnaval= attente réponse Christophe, rappeler date à Olivier

- réunion jalonneur prévue le 19 ou 20 mars

- MUSIQUE :

- Voir avec L'ADEVE (maison de la presse) pour diffusion sur tout le marché

- Est-ce que JAVA n'aurait pas une sono portative que l'on pourrait mettre dans la charrette !?

Dernières minutes

-La galette des rois a été repoussée à la semaine 3, si on n'a pas de problème de commande.

-Nath et Karen s'occupent de la banque et de la demande de subvention ce samedi

-Céline souhaiterait faire les réunions dans un bar à tapas !?

A plouch!